
 

Информация 
о работе с обращениями граждан и проведении приемов избирателей 

депутатом Государственного Совета Республики Крым 

            Черненко И.Н.  в I полугодии 2018 года 
 

В I полугодии 2018 года депутатом Государственного Совета Республики 

Крым Черненко И.Н. проведено 9 приемов граждан, поступило следующее 
количество обращений от граждан (с учетом коллективных (более 1 чел.)): 

Колич 
ество 
прием 
ов 

Поступило 
обращений/в них 

кол-во вопросов 

Из общего кол-ва обращений: (кол-во 
обращений /кол-во вопросов) 

Из общего количества вопросов (27): 

Всего/ 
из них 
выездн
ых 

всего в т.ч. 
коллективны
х 

на личном приеме получено по 
почте 

Решено 
положи 
тельно 

Дано 
разъяс 
нение 

В стадии 
рассмотре ния 

Другое 

9/3 25/27 10/10 23/25 2/2 7 18 2 - 

Основные проблемы, которые затрагивались на приемах, следующие: 
           - работа управляющих компаний; 
          -  ремонт дорожного покрытия на территории МО ГО Керчь 
             и др. вопросы. 

За указанный период была оказана правовая помощь по следующим 

вопросам: 

- отношения жильцов с управляющими компаниями;  

- получения статуса «Ветеран труда»; 

- невыплата заработной платы и ряд др. вопросов. 
Кроме того, были оказаны содействие и помощь: 
- в получении направления для лечения ветеранам труда; 
- в оказании содействия в установке детской площадки во дворе МКД; 
- оказана помощь Совету ветеранов города, КРОО «Совет женщин Крыма», 
КРППАОО «Отчизна» и др. в организации мероприятий. 

 
 
 
Депутат Государственного Совета 
Республики Крым                                                            И. Черненко 


